

Newsletter

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

die schönste Jahreszeit ist da und wir alle freuen uns auf die nahenden Weihnachtstage. Wie in jedem Jahr stimmte sich die Schulgemeinde mit dem Christmas Carol auf den Advent ein. Es gab allerlei leckere Kleinigkeiten, Schülervorträge, Experimente, Spiel und Spaß für Groß und Klein. Da unsere Weihnachtsfeier gleichzeitig als Tag der offenen Tür fungiert, kamen neben "unseren" Schüler*innen und deren Eltern auch viele Interessierte, um sich von Frau Steitz den Vortrag über das Schulkonzept anzuhören. Im Vorfeld war zu Lebensmittelspenden für die Dieburger Tafel aufgerufen worden, und so brachten zahlreiche Familien großzügige Spenden mit. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön von den fleißigen Helfern der Tafel, die sich bei Abholung der vielen Kartons sehr freuten.



Was erwartet uns in den kommenden Wochen? Einige Klassen unternehmen in den nächsten Tagen verschiedene Ausflüge, z. B. geht es zum Eislaufen, ins Dialogmuseum, auf den Weihnachtsmarkt oder ins Theater – Näheres können Sie wie immer auf der Homepage lesen.





Ein wichtiger Termin für unsere 10.-Klässler: Am 26. Januar 2024 müssen spätestens die Hausarbeiten und Präsentationen, die alle (auch die Gymnasiasten) im Rahmen der Realschulabschlussprüfung anfertigen, abgegeben werden. Die Präsentationsprüfungen finden am 29. Januar 2024 statt.

Ein weiterer wichtiger Termin ist natürlich die Zeugnisausgabe am 02. Februar. Mit Beginn des 2. Halbjahres wird es wie immer einen neuen Stundenplan geben.

Wie läuft der letzte Schultag vor den Weihnachtsferien ab? In den ersten beiden Stunden wird regulärer Unterricht stattfinden. Im Anschluss folgen Weihnachtsfeiern in den Klassen und um 12 Uhr werden alle Schüler*innen und Lehrer*innen in die wohlverdienten Weihnachtsferien entlassen.

Wir wünschen allen eine frohe und besinnliche Weihnacht und einen guten Start ins Jahr 2024!

Ihr/Euer Team der PTiD im Dezember 2023



Kinder helfen Kindern: Die Klasse 6a hat Päckchen für bedürftige Kinder in Osteuropa gepackt.